
COMUNE DI JESI 

Comitato COPPI/GIARDINI 

Verbale n. 1  del 22/01/2025 

 

Il giorno 22/01/2025  alle ore 18,00 presso la sede del Comitato di Quartiere 

COPPI/GIARDINI   sita in Largo S.Allende  a seguito di convocazione tramite 

comunicazione del Presidente e/o su richiesta dei seguenti componenti 

…………………………/////////………………………………………, si è riunito il 

Consiglio Direttivo. 

Alla discussione dei punti sottoelencati, risultano presenti i Signori: 

CARICA NOMINATIVO Presente/Assente 

Presidente Rosita Giampieretti Presente 

Vice Presidente Diego Contadini Presente 

Componente Stefano Cardinaletti Presente 

Componente Ugo Grilli Presente 

Componente Vittorio Massaccesi Assente 

Componente Romina Rossetti Presente 

Componente Carlo Santoni Assente 

Componente Caterina Senesi Assente 

Componente Claudia Tarantino Presente 

 

Alle ore 18,15  la Presidente Rosita Giampieretti, verificato che è presente la 

maggioranza dei Consiglieri assegnati, dichiara aperta la seduta. 

Partecipa alla seduta la Segretaria verbalizzante  Romina Rossetti 

Sono inoltre presenti su invito l’Assessora Valeria Melappioni e l’Assessore 

Alessandro Tesei. 

 

Il Consiglio Direttivo è stato convocato per trattare i seguenti punti all’o.d.g. 

1) Manutenzione del verde del quartiere 



2) Situazione richieste interventi anno 2024 

6) Varie ed eventuali 

 

Dopo ampio confronto ed approfondita discussione sugli argomenti sopra 

indicati, si relaziona quanto segue: 

 

Punto 1) 

In merito al punto uno dell’ordine del giorno il Direttivo di Quartiere ha posto in evidenza 

all’assessore Tesei lo stato di abbandono in cui si trovano alcune zone verdi del quartiere, 

nello specifico: 

-Parco Cesarini  e fosso sottostante 

-Situazione del verde Parco del Ventaglio lungo via Primo maggio da incrocio Via Fileni a 

dietro la scuola Monte Tabor. 

-Giardini pubblici zona baretto per allagamenti. 

-Illuminazione parco Sassoli completamente buio nella parte a confino con la scuola 

materna. 

In merito al parco Cesarini il Direttivo fa presente che la pulizia dei rovi soprattutto lungo via 

XX Luglio e una priorità in quanto si deve dare visibilità al sentiero che corre dietro le siepi 

oggi utilizzato anche come bagno pubblico. 

L’Assessore Tesei, per le richieste di cui sopra precisa: 

La parte più profonda del fosso sotto il parco Cesarini è equiparato ad un corridoio 

ecologico e come tale non può essere oggetto di modifiche, si valuterà la sua pulizia, mentre 

per i rovi bordo strada con il Consorzio di provincia si sta ideando una pulizia del parco. 

Per gli alberi del quartiere, che presentano delle inclinazioni pericolose o presentano uno 

stato avanzato di seccume, per l’eventuale abbattimento deve essere effettuata una verifica 

strumentale da parte degli organi competenti (Carabinieri forestali e/o sovraintendenza 

provinciale). Avanzeremo le richieste in merito dopo nostra ispezione. L’Assessore ha poi 

fatto presente che sono iniziati i lavori di potatura (pulizia) delle piante che ostacolano 

l’illuminazione e a tendere sarà interessata dell’iniziativa anche via Grecia. 

In merito alla pulizia dell’erba che infesta i marciapiedi, le vie e le relative caditoie, 

l’Assessore ha fatto presente che entro febbraio verrà rilasciato un calendario riportante le 

date di intervento per ogni singola via in aggiunta alla segnaletica verticale già presente da 

far appendere sui punti strategici del quartiere come ad esempio negozi o attività varie, al 

fine di favorire una maggiore collaborazione dei cittadini ed evitare che la presenza delle 

automobili lasciate in sosta sia di ostacolo all’intervento facendolo rinviare al trimestre 

successivo. L’intento ha anche il fine di evitare che i cittadini siano passibili di multa per 

divieto di sosta, per dimenticanza. 

Punto 2) 

Il Sig. Cardinaletti Stefano in merito alle richieste di intervento avanzate con l’App. 

Municipium nel 2024 ha voluto evidenziare all’Assessora Melappioni che i cittadini chiedono 

che fine abbiano fatto le loro richieste visto ad oggi i mancati  interventi, e questo fa perdere 

di credibilità l’operato del Direttivo. 



L’Assessora Melappioni ha tenuto a puntualizzare che le responsabilità sono in carico 

all’amministrazione e non al Direttivo, in quanto il Comitato ha un ruolo di solo tramite tra 

l’amministrazione comunale e la cittadinanza. 

L’Assessora ha ribadito l’importanza di utilizzare l’App. Municiìpium per le piccole 

segnalazioni, mentre per gli interventi più importanti e complessi si deve procedere con la 

mail alla posta certificata del Comune; Tali interventi vanno in programmazione lunga.  

La stessa ha sottolineato che in città al momento sono attivi 84 cantieri. 

L’Assessora ha poi presentato una panoramica dei lavori che verranno iniziati a breve: 

- Vasche di laminazione in via del Burrone; il Comune ha già versato 200.000€ a Viva Servizi 

che eseguirà i lavori ( valore 2.000.000€) 

- Area sgambamento cani presso l’area verde fra il nuovo palazzetto della scherma ed il 

campo di calcio Cardinaletti, previsto entro febbraio inizio dei lavori (valore 40.000€)   

- Parco Esedra: fornitura di nuovo gioco per bambini  (valore 14.000€) 

In merito al mantenimento del Verde (potature ecc..) si sta pensando di creare delle 

sponsorizzazioni, mentre per i piccoli interventi l’amministrazione sta studiando l’attivazione 

dei Patti di Collaborazione. 

Altro intervento richiesto dall’Assessore alla Dirigente dei servizi pubblici riguarda la pulizia 

e/o sistemazione di tre siti importanti di Jesi  1) recinzione del cippo Martiri  2) pulizia e 

restauro del monumento ai caduti       3) Sistemazione del luogo tra via delle Orfane e via 

XX Settembre dove sono stati fucilati due partigiani. 

 

La Presidente rimanda la decisione di stabilire il prossimo Consiglio Direttivo. 

La Presidente alle ore 20,00 dichiara terminata la seduta del Consiglio 

Direttivo. 

Il presente verbale, debitamente sottoscritto, sarà scansionato e inviato in 

copia pdf alla PEC del Comune di Jesi. 

 

 

           LA SEGRETARIA                                                                     LA PRESIDENTE 

        ROSSETTI  ROMINA                                                GIAMPIERETTI  ROSITA 

                          

 


